

Samedi 20 <i>Saint Marcellin d'Embrun</i>	Lazer Antonaves	9h 18h	Messe Messe
Dimanche 21 <i>4^{ème} dimanche de Pâques</i>	Orpierre Rosans Laragne Rosans	9h ---- 11h 11h	Messe Pas de messe Messe Messe latine à l'abbaye
Lundi 22 <i>Saint Léonide</i>	Laragne	8h30	Messe
Mardi 23 <i>Saint Georges</i>	Eyguians	8h30	Messe
Mercredi 24 <i>Saint Fidèle de Sigmaringen</i>	Laragne	8h30	Messe
Jeudi 25 <i>Saint Marc</i>	Laragne	8h	Adoration puis messe à 8h30
Vendredi 26 <i>Saint Raphaël Arnáiz Barón</i>	Laragne	8h30	Messe
Samedi 27 <i>Bienheureux Nicolas Roland</i>	Lazer Le Poët	9h 18h	Messe Messe
Dimanche 28 <i>5^{ème} dimanche de Pâques</i>	Eyguians Rosans Laragne Rosans	9h 9h15 11h 11h	Messe Messe Messe Messe latine à l'abbaye
Lundi 29 <i>Sainte Catherine de Sienne</i>	Laragne	8h30	Messe



+ **Dimanche 21 avril, l'ensemble vocal "Soalteba"** vient de Gap pour donner un concert, à 18h, en l'église Saint-Martin, de **Laragne-Montéglin**. Ce concert **"Ode à la terre"** rendra hommage aux merveilles de la Création : **chants sacrés et profanes** souligneront la beauté et la fragilité de l'existant et le devoir de l'honorer et le respecter. Le chœur est dirigé par Stef Franssen, avec la participation d'Hélène Richer, soprano, et de Marianne Pagès au piano (*Tarif 12€ – gratuit pour les moins de 12 ans*).

+ En cette année préparatoire au Jubilé de 2025, axée sur la Prière, et alors que la situation internationale suscite de nombreuses inquiétudes, en particulier en raison de la guerre sur le continent européen, le **diocèse de Gap-Embrun** et le **sanctuaire de Notre-Dame du Laus** proposent de **prier la Vierge Marie, Notre-Dame du Laus, pour la paix sur le continent européen**. Une **neuvaine de prière** est proposée à tous **entre le 1^{er} et le 9 mai inclus**, chez vous, seul, en couple, en famille avec vos enfants, avec des amis, en paroisse.

La démarche sera relayée sur le **site Internet "Hozana"** : <https://hozana.org/>



« *Regardons tous l'avenir avec les yeux des enfants. Ils ne demandent pas qui est l'ennemi à détruire, mais qui sont les amis avec lesquels ils peuvent jouer ; ils ont besoin de maisons, de parcs et d'écoles, pas de tombes et de fosses ! Les graines d'espérance ne germeront dans des déserts de haine que si nous savons grandir ensemble, côte à côte ; si nous savons respecter les croyances des autres ; si nous savons reconnaître le droit de chaque peuple à exister et le droit de chaque peuple à avoir un État ; si nous savons vivre en paix sans diaboliser qui que ce soit.* ». Pape François